



2 Pièces

45 m²

Réf. STG/POP/12230/V

579 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans l'un des quartiers les plus recherchés de la Rive Gauche, à deux pas du magnifique Jardin du Luxembourg, découvrez ce charmant appartement de 2 pièces de 44,66m²(loi Carrez)au 1er étage avec ascenseur d'un élégant immeuble haussmannien de 6 étages. Dès l'entrée, vous serez séduit par le cachet de l'ancien parfaitement préservé avec son parquet ancien, ses moulures et cheminée. L'appartement se compose d'une entrée, d'un couloir distribuant un agréable séjour lumineux exposé ouest, une chambre, une cuisine séparée aménagée et équipée, une salle de bains ainsi que des WC ...

Ideally located in one of the most sought-after neighborhoods on the Left Bank, just steps from the magnificent Luxembourg Garden, discover this charming 2-room apartment of 44.66 sqm (Carrez law) on the 1st floor with elevator of an elegant six-story Haussmannian building. From the entrance, you will be charmed by the character of the old features perfectly preserved with its original parquet flooring, moldings, and fireplace. The apartment consists of an entrance hall, a corridor leading to a pleasant, bright living room facing west, a bedroom, a separate fitted and equipped kitchen, a ...

DISTRICT SAINT-GERMAIN

2 rue de Tournon - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

